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第 2回 茂原市公共施設のあり方検討委員会 概要 
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開催日時 

平成 27年 6 月 26日（金）14 時 30分～17 時 00分 

 

開催場所 

茂原市役所 102会議室 

 

出席者  

 委員   11名（欠席 1名） 

 事務局  4名 

 委託業者 2名 

  

会議次第 

1、開会 

2、施設見学 

 3、意見交換 

 4、閉会 

 

【1、開会】 

・お忙しいところお集まりいただきありがとうございます。配付し

た次第にもありますとおり、本日は市内公共施設数ヶ所を見学して

いただきます。思ったことを率直に意見して頂きたいと思います。 

本日は天候が不安定となっておりますので、どうかお気をつけて

見学をお願いいたします。 

 

・お集まりいただきましてありがとうございます。本日の主な内容

は茂原市内の公共施設の見学となっておりますので、各委員それぞ

れの視点から見ていただき、感想をまとめて、後日事務局まで送付

していただきますようお願いいたします。皆さんの意見を集約し、

次回会議の議題にもさせていただきたいと思いますのでよろしく

お願いします。 

 

・見学に先立ち、前回意見のありました公共施設白書に係る「用語

集」をまとめましたので、活用してください。 

市内施設及び近隣町村の概要が分かる資料として「長生地域ガイ

ドマップ」「防災マップ」を配付します。（資料省略） 

また、「茂原市の公共施設に関する市民意識調査」について、16

歳以上の 2,000名を無作為抽出で選定し、7 月 1日ごろ送付する予

定です。回答期限は 7 月 15 日までとし、次回 7 月 31 日開催予定

の第3回の公共施設のあり方検討委員会に結果の概要を示せる予定
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です。以上のなかで何か意見はございますか。 

・本日の公共施設の視察はどのような視点をもって見ればよいか。 

・今回視察する施設は、老朽化が著しいものや市民がよく利用され

る施設の中で、限られた時間で回れる施設をピックアップしまし

た。今後、公共施設の再配置に向けたワークショップを行っていき

ますので、そのようなことも念頭に委員各々の視点から見学してい

ただければと考えています。 

 

【2、施設見学】 

①中央公民館、②市民会館、③本納支所、④本納公民館、 

⑤市民体育館、⑥市役所 を見学。 

・新治小学校、・新治保育所、・本納保育所、・五郷保育所、 

・五郷小学校、・早野中学校、・五郷幼稚園、・八丁寺住宅について

は、移動中車内から見学。 

（公共施設カルテを参考にしながら見学。） 

 

【3、意見交換】 

・施設を見学した感想について、時間の関係上、委員長と副委員長

から一言お願いします。 

・建築の専門ではないが、かなり老朽化しているのが目視でも分か

る。今後の考え方としては、現施設がどういった使われ方をしてい

るか、ニーズはあるかなど、公共施設を今後どうしていかなければ

ならないか、効率的に整備を進めていくために、地域に密着してい

る市民委員の皆様の知恵をお借りしたい。 

・やはり端的に言えば古い。建築的には建築年を考慮すると、最先

端のデザインで凝ったものが多いのではないか。当時は生き生きし

ていたものと考えられる。現状では痛みが目立ちハード面の維持管

理がしっかりとなされてこなかったことが伺える。 

施設を管理している人は古い施設だと思っているが、地域の方がど

う使っているのかを考えていく必要があります。 

また、現在の公共施設のあり方として、長寿命化の考え方がありま

すので、市全体のことも考えながら今後の公共施設のあり方を考え

ていきたい。 

 

【4、閉会】 

 

 


